



Auenwaldschule Böklund Grundschule



Südangeln Rundschau

Oktober / November 2024

Schulnachrichten

Auenwald-Grundschule Böklund

„Schön, dass ihr da seid! Heut ist ein toller Tag!“

...und sicher seid ihr ganz gespannt, was hier passieren mag.

Die große Tüte fest in den Arm genommen, ihr seid herzlich willkommen, herzlich willkommen!“

Die Einschulungskinder strahlten, als sie sich am Morgen mitsamt Schulranzen, Schultüte und vielen Gästen auf den Weg zur Schule machten.



Seehunde mit Klassenlehrerin Finja Rohde

Nach der Begrüßung in der Aula sang der Chor das Auenwaldlied, das so manches Kind und so mancher Gast schon mitsingen konnte. Die Kinder der 2b hatten sich im Vorwege der Einschulung darüber Gedanken gemacht, was wohl andere Lebewesen oder Gegenstände in der Schule erleben, wenn sie diese besuchen würden. So präsentierten sie ein Gedicht, in dem die Erlebnisse von Löwen, Hasen, Hexen, Rasenmähern, Schnittlauch, Igel und so manchem mehr in der Schule erzählt wurde. Auch der Chor sang begleitet von den Instrumentalisten der 4. Klassen noch ein Lied und begrüßte die aufgeregten Einschulungskinder.

Im Anschluss las Frau Juhász aus einem Kinderbuch zur Einschulung vor, in dem ein Kind sich Gedanken über den Start ins Schulleben und den „Ernst des Lebens“ macht. Zum Glück ist der Ernst des Lebens einfach ein guter Schulfreund, der in der Schule neben einem sitzt, Buntstifte leiht, gemeinsam singt und in der Pause spielt. So muss man sich von den Großen gar keine Angst machen lassen.



Otter mit Klassenlehrerin Sara Biering

Dann wurde es spannend, denn die Seehunde, Otter und Erdmännchen wurden zusammen mit ihren Mitschülern aufgerufen. Mit dem Erste-Tage- Survival-Paket, das alle Klassen zur Einschulung erhalten, ging es dann in die Klassenzimmer, um dort die erste Schulstunde zu erleben, während die Gäste bei Kaffee und Kuchen ins Schnackenkamen. Natürlich durfte auch ein Besuch in den neuen Klassenräumen, dekoriert mit den traditionellen Auenwald-Buchsbäumchen, nicht fehlen und die Kinder zeigten stolz ihren Sitzplatz.

Wir wünschen allen neuen kleinen und großen Auenwaldlern von Herzen einen guten Schulstart, eine tolle Zeit im Auenwald mit vielen Erlebnissen, spannenden Tagen, tollen neuen Freunden und eine schöne Zeit in der Schule. Schön, dass ihr da seid!

MS



Erdmännchen mit Klassenlehrerin Jennifer Bubeck, Janek Juhász und Anna Bandura